
         

 

 

発行 ： 藤岡みどりを推薦する会 代表 大西多美子 ・ 松前町議会議員 藤岡 緑 

                    〒７９１－３１３２ 愛媛県伊予郡松前町西高柳２５５－１ 

☎ 089-989-3132  FAX 089-989-3131   ホームページ http://www.fujioka-midori.jp 

  

 

  

 

 

 

 

   こんにちは！藤岡です。 

少々、太りました？？ 

                             

 

 

☆４／１８「子育て支援に耳寄りニュース」より・・ 

      専門学校（デザイン科）の生徒たちの手作り絵本がフリーペーパーとして幼い子どものいる家庭で 

重宝されているという報道を聞き、どんな絵本なのか見てみたいと思い早速アプローチを試みた。 

実際に見ると、テレビより色使いもきれいで子どもたちの興味を誘っているようだった・・・。 

                                    

☆６／３「最近、気になるウエストライン・・・」より・・ 

         フィッタ（新しくできたスポーツジム）に行き、ウォーキングマシンや筋トレマシンで 

肩・腹・足・・とトレーニングすると足はビンビン！肩から首にかけて筋肉痛が襲ってきそう～。  

でも、痩せるために Fight!! 

 

 

                                    

 

 

 

 

＝近況報告＝ ６月の松前町議会も一般会計補正予算２億１７５５万円など９議

案可決、他３件の承認、報告３件を受理し、２３日に無事全会期日程を終了しました。 

私は議員生活を始めて早９ヶ月が経ち、この間色々な経験をし研修を受け、住

民の方々の代弁者としてまた議員として行政側にどのようなアプローチができ

るのか活動をしながら常に考えてきました。 

今後とも、「ずーっと住みたい松前町」になるよう励んでいきたいと思います。 
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12月からブログはじめました イラスト・絵有り！ _̂̂  

こんな感じで書いてます
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☆ 皆さんからのご意見・ご感想をお待ちしてます。 

お手紙・メール、直接お電話でも結構です。 

メールアドレス ： fujioka.midori@gmail.com 
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Q.  12月 防災について（女性参画の必要性） 

A． 活動を円滑に行うために組織図や計画書から、女性は主に 

給食給水班や救出救護班に配置され、看護師さんの動員など地 

域其々に創意工夫がある。更に１２名の女性消防団員の各地区へ 

の派遣で訓練・助言ができる機会を増やし、防災リーダーの育成 

研修にも女性の参加を支援していきたい。 

(>__<) 行政の意気込みと地域の取り組みにギャップの感あり 

 

 

  
Q.  ３月  給食費について(食材などコストアップの対応) 

A． 食材の高騰で学校給食費の現状維持が大変困難な中、年度 

当初は１学期の食材の状況をみて検討します。 

食の安全確保につき可能な限り地元食材を使用します。 

(>__<) 結果、食材高騰の波に負けて、保護者の了解のもと６月よ 

り値上げ。 

 改定後 ： １日の給食費２３５円（小学生）、２７０円（中学生） 

※ここまで来たか物価高。暮らしを守る手立てを考えねば～ 

 

 

Q.  6月 小、中学校の耐震性公表について 

A．  １次診断の結果２２の施設中、危険度の高い１１施設を中心 

に２次診断を急ぎ、耐震補強で済むのか全面改築が必要なのか 

を見極め、緊急性の高いものから逐次着工していきたい。ただ 

財政面の裏付けも必要なので５年内で、その全体的な計画がで 

きしだい公表する予定です。 

(>__<) ここ最近頻繁に起こる大地震から注目をあびる公共施設の 

耐震性。特に小・中学校は災害時の避難場所にもなる故に新聞報 

道にも取り上げられ、２次診断のスピード化と計画のめどがつき 

次第公表という運びとなった。 

 

 

12月・3月・6月の一般質問から 

主な活動記録 

  ・女性議員を囲む会 

２月 ・一年生議員勉強会 

  ・広報委員会研修（東京） 

  ・3月議会一般質問 

３月 
・小、中学校卒業式 

・広報委員会 

  ・一年生議員勉強会 

  ・小、中学校入学式 

４月 
・一年生議員勉強会 

・更生婦人会総会 

  ・保健栄養推進協議会総会 

  ・厚生、産業建設研修（石川） 

５月 
・ネットワーク松前総会 

・市町村議会議員特別研修 

  ・一年生議員勉強会 

 ・６月議会一般質問 

６月 

 

・厚生、産建常任委員会 

・広報委員会 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚生・産業建設 ５月８～１０日                            

今回は二つの常任委員会の構成メンバーが同一のため、研修先も同一県内で済ませ経費節減と移動の効率化も 

図った視察研修となった。                         

研修先 ： 石川県   ①七尾市  ②津幡町 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日目 ： 産業建設（委）の研修 

◎主な視察目的→中心商店街の活性化。 

大型ショッピングセンター進出による客離れを防ぎ街の賑わいを取り戻す 

アイデア ※「花嫁のれん展(注)」を視察。 

商工会議所や地域の人々の工夫が随所に見られ、市は道路整備等のハード 

面の支援で関わりを持つ。 

 

 

 

 

 

広報 ２月２２～２３日（東京） 

議会広報委員会メンバー９名は、東京にて２日間にわたる濃密な講義スケジュールをこなし、広報 

誌の奥深さを改めて感じた研修でした。 

  【講義内容】 

１日目 ： 文章表現、写真 の重要性、その技術など各専門家による指導。 

２日目 ： 実際の１０町村の広報誌をクリニックして、より実践的なノウハウを享受。 

（全国から３００近くの町村議員集結） 

 

あ～美しい！ 

私じゃなくて、『花嫁のれん』 !! 

 

 

① 七尾市 

人口 ： 約62,000人 

面積 ： 約318Km 
２

 

② 津幡町 

人口 ： 約37,000人 

面積 ： 約110Km 
２

 

※「花嫁のれん（注）」 

昔から七尾市近辺の庶民の風習で、花嫁さんが嫁ぐ際これを持参し、花婿の家の仏間の入り口に掛け、花嫁が

それをくぐる儀式に使うものです。そのため「花嫁のれん」は、かなり高価で家紋や花鳥風月が見事に描かれて

いますが、婚姻時一回だけ使い、その後は押入れの奥にしまい日の目を見ないものでした。 

 



 

 

２日目 ： 厚生（委）の研修 

◎主な視察目的→子育て支援の先進事例 

             金沢市に隣接するベッドタウン。共働き子育て中の若い世代層が急増。保育所 

１３、入所者数は当町の２．６倍。ほぼ１００％延長保育（１９時半）放課後児童クラブ。  

６校全ヵ所配備し土曜、長期休暇中も終日受け入れ、広いスペースにキッチンも 

充実。子どもたちの笑顔に支援の力を感じた。  

 

 

他にも、チャイルドシート購入補助金制度、出生お祝い助成として地元商店街 

の商品券２万円相当の交付、妊婦さんたちに好評のマイ保育園制度がある。これは出産までに身近な保育園を登 

録し個々に専門の保育士から育児指導を受けたり、無料一時保育の利用ができたりする制度で、若い子育て世帯 

の精神的支えにもなっている。 

 

 

 

 

 

 

 

《エミフル開店前に》             《全国市町村国際研修センター》にて 

―いずみ広島店を見学にー             －地方財政について、勉強― 

 

 

 

 

 

 

 

 

３/6 議員５名で、大型SCオープン後            ５/19～23 全国から若手議員４５名集結。 

２週間位の店内及び周辺道路の様子を見学          公務員制度改革、地方議会議員の役割、  

（エミフル開店時の周辺、警備、交通状況の          税財政制度について学習。  

参考に）                        ４泊５日で深めた議員同志の絆が今後 

の活動に繋がる予感あり。 

にぎやかですね。 

元気が一番！ 

児童クラブっ子 

  

 



       編 集 後 記 

月日の経つのは早いですね。創刊号を発行してから半年が過ぎ

ました。当初は年 3 回発行予定としておりましたが、なかなか思う

ようにはいきませんね。でも、みどり議員の活動を一人でも多くの

方に知ってもらえるよう「ワクワクレポート」を作成しております。

目を通して頂ければ幸いです。 

次号は年内にもう一度発行できればと考えています。 （K．I） 

 

 

 

      『女性議員を囲む会』に出席して 

   2月6日 文化センターにてネットワーク松前主催の「松前町の女性議員を囲 

んでのワイワイ座談会」が開かれました。三人の女性議員から、自己紹介・議員にな 

っての変化や苦心談など楽しく聞くことができました。「選挙後とても謙虚な気持 

ちになり、道ですれ違う犬や猫にも頭を下げたくなる」という話も。 新人議員は 

勉強会を開いたり、広報を担当しながら、独自の活動に励んでいるそうです。また 

議会は女性が増え少し華やいだ柔らかい印象になったようです。議会日程は庁舎の掲示板・町のホームページで知る 

ことができますので、ぜひ傍聴にお越し下さい。一人でも多くの傍聴を議員も待ってます。そして、議員だより「まつか 

ぜ」にもご注目を！ 新人議員の力作です。 （Ｔ．Y ） 

 

松前町議会をどう見てる？ 

 

 

                            

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                   

 

                                     事務所スタッフ常駐時間帯 

                                   （月・水・金）ＡＭ９：００～ＰＭ４：００ 

                                   （火・木）  ＡＭ９：００～正午まで 

 

 

 

みんなのページ 

会員の声 

まさに緑溢れる季節、みどり議

員も身も心もはちきれんばかり。

その日々の活動はブログで見る

事ができます。いつ見てもなんと

も旺盛な研究心と行動力です。数

年前私が初めて議会を傍聴したの

も、議会へ寄せる彼女の熱い思い

に惹かれたからでした。そのみど

り議員が「みんなが活き活きと暮

らせる松前町にしたい」との信念

を持ち続ける限り、応援し続けたい

と思います。どうぞ、皆さまも当会

にご入会の上、藤岡みどりと一緒

に住みよい松前町にしていこうで

はありませんか。（A．O） 

 

 

 

 
 

 

写真 

 

知ってる人が議会に立つということは、私達を町政に『グー』と身近

に引き寄せる効果がありますネ。 有権者は一票を投じた人が何を考

え・語り・実行していこうとしているか良く見極め、見守る義務がある

と思います。そのためにも努めて委員会や議会に出かけたい。皆さ

ん、議員の方々が心して席に就いているかチェックしに行きましょう。 

 

 

 

日々、泉の如く湧き出す多様な情報に私達は振り廻されそうです。

藤岡さんも議員生活環境にも親しめる様になったことと思います。 

日替わりメニューの対応も必要ですが、自分の守備位置を良く確か

め両足で松前の土地をしっかり踏みしめ、自分が誰のために何をす

れば良いか見定めてほしいと願っています。大きな花を咲かせなく

ても良いから一人でも多くの町民が、「やはり女性議員を選んで良

かった」と思える様な風を起こして欲しいです。  

 

 

 

 

 

 

（Ｙ．Ｍ）  
（Ｋ．Ｗ） 


